Un village au Bénin

Association loi 1901 reconnue d'intérêt général

https://un-village-au-benin.org/ 105 Chemin de la Chenat, SAINT-OYEN 73260 GRAND AIGUEBLANCHE

Apporter à des villages du Bénin une aide humanitaire dans le cadre d'actions concrètes de développement en lien avec l'activité agricole vivrière, l'éducation, la formation et la santé.

Notre association entre en campagne pour sa collect de fonds de 2023 en vue d'aider les enfants béninois des villages de Honougbo, Hombomè et Telopkoè (commune Azizonkanmè). En 2022 nous avons pu grâce à votre générosité relever le défi d'aider 88 enfants au lieu de l'habituelle cinquantaine. Ceci est dû à l'aide supplémentaire des deux hameaux de Hombomè et Telopkoè. Nous vous en remercions.

Un autre événement avait marqué l'année : le toit de la bibliothèque que nous avions aidé à construire, avait été emporté par une tempête. Il a donc fallu en plus de soutenir la rentrée scolaire, réparer ce toit, ce qui augmentait le montant des fonds nécessaires. Et nous y sommes arrivés même si ça semblait difficile pour une petite association comme la nôtre.

Le rentrée aura lieu à la mi-septembre et cette année environ 90 enfants prendront le chemin de l'école primaire dans les trois villages. Nous devons réunir la somme nécessaire en août au plus tard pour pouvoir préparer les rentrée dans les délais.

Chaque enfant est doté des fournitures scolaires de base : crayon, stylo, cahiers, règle et autres outils d'écoliers, cartable, uniforme obligatoire au Bénin. Cela représente 25000 francs CFA soit environ 49 euros par enfant. En outre la bibliothèque du village que notre association a financée fournit aux écoliers les livres scolaires dont ils ont besoin.

Rappelons que les habitants de cette région sont des agriculteurs qui vivent de leur production (maïs, manioc, oranges, ananas, mangues, tomates...). Le climat est subtropical avec deux saisons des pluies qui permettent la culture de ressources vivrières. Ils ne comptent donc pas sur un salaire pour vivre mais sur les bienfaits de la terre et la sueur de leur front. Mais pour envoyer les filles et les garçons à l'école, un peu d'argent est nécessaire pour les fournitures et l'uniforme obligatoire. Les femmes en plus des champs et de la maison confectionnent des recettes qu'elles vendent dans la rue. Notre aide les soulage et améliore les conditions d'étude pour les écoliers.

En plus de cette action qui se renouvelle chaque année depuis 2011, nous avons construit une bibliothèque pour l'école et installé un moulin pour moudre le maïs, ce qui évite des déplacements à pieds à 10 km chaque semaine.

Merci de nous aider dans pour ces actions en envoyant votre participation, même très minime, à Association « Un village au Bénin », 105 chemin de la Chenat, 73260 SAINT-OYEN, France.

Vous pouvez aussi utiliser la plateforme Helloasso qui recueille pour note compte les dons directement en ligne. Il est également possible d'établir un virement en nous envoyant bien vos coordonnées.

eban: FR80 2004 1010 1711 9067 8Y02 846 (La banque postale LYON)

<u>Un reçu fiscal peut vous être adressé sur demande</u> afin de bénéficier d'une diminution de votre impôt égale à 66% de votre don. Par exemple si vous donnez 49€ pour un enfant de primaire, vous récupérerez 32,34€ sur vos impôts et le don ne vous aura coûté que 16,66€.

L'association « un village au Bénin » s'est constituée grâce à des rencontres et des liens d'amitié. Ses administrateurs sont des personnes de la vallée de Tarentaise et d'un béninois issu du village aidé : Azizonkanmè, hameau de Honougbo, près de la ville de Ouidah (connue pour « la Porte du non-retour », monument au patrimoine de l'Unesco qui commémore le départ des esclaves), dans le département de l'Atlantique au Bénin.

Depuis la création de l'association en 2011 nous avons :

- apporté une aide aux familles par les fournitures scolaires des rentrées consécutives de septembre 2011 à 2017 (entre 40 et 50 enfants concernés chaque année) ;
- financé en partie les études supérieures d'un jeune ;
- aidé à l'installation d'un moulin à Maïs dans le village et pour les villages alentours, qui évite aux femmes de faire 12km aller-retour deux ou trois fois par semaine pour atteindre le moulin le plus proche ;
- aidé au raccordement du village au réseau électrique ;
- aidé à construire et entretenu un bâtiment pour créer une bibliothèque dans le village pour les enfants de l'école en février 2015. C'est un projet des villageois qu'ils ont pu faire aboutir en partie grâces aux revenus générés par le moulin et par notre aide financière. Un bibliothécaire encadre les enfants pour leur apprendre à utiliser les livres qui pour eux constituent des objets tout à fait étrangers à leur quotidien habituel ;
- -installé un grand écran dans la bibliothèque pour permettre aux enfants et aux parents d'avoir accès aux programmes de télévision.

Préparation des lots de fourniture pour la rentrée de septembre 2022 à l'intérieur de la bibliothèque

